

# LAVOIX DU NORD

[Accueil](#)[Arrageois - Ternois](#)

## Arras : pour financer ses actions humanitaires, l'asso Enfance et Vie prépare ses marchés de Noël

L'association Enfance et Vie organise des actions humanitaires partout dans le monde. Pour financer ses opérations, elle sera présente sur cinq marchés de Noël dans l'Arrageois.



L'association Enfance et Vie va participer à cinq marchés de Noël dans l'Arrageois.

Par Christophe Humetz (CLP)

Publié: 18 Novembre 2025 à 14h57



Si l'aide aux enfants de Madagascar, d'Haïti, du Pérou, du Burkina Faso ou du Congo reste leur principale activité, les bénévoles de l'association Enfance et Vie cherchent aussi à collecter des fonds pour renforcer leurs actions humanitaires. « *Nous apportons des aides aux enfants sur l'éducation, la santé, l'alimentaire, la vêtue*, expliquent Sabine Rohart et Jacques Lefebvre, responsables d'équipe sur Arras. *Mais aussi en apportant des fonds pour construire des bâtiments comme des écoles, des cantines ou encore des dortoirs.* » Récemment une soixantaine de colis sont partis pour Madagascar ou le Burkina Faso.

## Opération cardiaque

« *Nous intervenons également pour des opérations cardiaques d'enfants qui ne sont pas opérables chez eux.* » Depuis la création de l'association, 234 enfants ont bénéficié d'une aide dans ce sens. « *On finance le voyage. On accueille le jeune et sa famille dans une de nos familles d'accueil et on les dirige vers le centre Cœur Poumon à Lille. L'association règle les frais d'hospitalisation et d'opération.* »

## Récupération

Alors, pour mener à bien toutes ces actions, les bénévoles diversifient leurs actions pour faire rentrer de l'argent. « *Nous vendons des chocolats, nous mettons des troncs chez les commerçants et nous participons en cette fin d'année à plusieurs marchés de Noël.* » Enfance et Vie sera donc sur le marché de Noël d'Arras, mercredi 3 décembre, sur celui de Neuville-Saint-Vaast, samedi 6 décembre, à Feuchy et Tilloy, dimanche 7 décembre, et place du Rietz, à Arras, samedi 13 décembre. « *Tout ce que nous allons vendre est fait de nos petites mains avec uniquement des matériaux de récupération. Nous n'achetons rien.* »

L'asso est à la recherche de vêtements et de matériel scolaire que vous pouvez déposer à leur local au 31, rue du Temple, à Arras (ouvert les lundis et mercredis de 14 h 30 à 17 h 30).